

# Tratan a 6 mil Enfermos de Cáncer con Cápsulas de Oleaginosas

## Funcionarán el Lunes 50 mil Nuevas Líneas Telefónicas

Fabricadas por un Botánico Mexicano; Testimonios de que Alivia los Males en Poco Tiempo, Aquí

JORGE MANSILLA

Más de seis mil personas afectadas de cáncer se tratan en sus domicilios, con cápsulas de semillas de oleaginosas fabricadas por un botánico mexicano y, según múltiples testimonios, se alivian de sus males en poco tiempo. Hay quienes aseveran que incluso se curaron.

Recio a hablar de la eficacia de su producto ("no soy un meroloco y de testo el amarillismo"), el profesor Francisco del Río Fadón, de 79 años de edad, acepta, casi a regañadientes, que entre sus pacientes hay también algunos médicos.

"Muchos cancerólogos me envían con las reservas que ellos —yo no— quieren guardar, a algunos de sus enfermos para que se curen con mi tratamiento", dice, entrevistado por este diario.

A presión del periodista, el también enólogo acepta referir algunos casos importantes con nombres de gente conocida de todos. Dice que, por ejemplo, la madre del tenor Plácido Domingo, la ex actriz de zarzuela Pepita Enril, estaba ya en agonía, en un hospital de esta ciudad, cuando un especialista le dijo al constante que recurriera a las cápsulas Fadón para salvar la vida de su progenitora.

"No tuvimos problemas en llegar al propio nosocomio con nuestras cápsulas y, en menos de una semana, aquella digna señora que, según los reportes médicos tenía apenas tres días de vida más, recuperó su salud y ahora se pasea por el mundo del brazo de su famoso hijo, feliz de la vida", dice Del Río.

"El propio tenor podría ratificar este testimonio", agrega.

Francisco del Río fue profesor de la Universidad de Morelia durante 33 años ininterrumpidos y, actualmente —caso único en el mundo— es uno de los que más teme a la popularización del producto que fabricó y que podría darle fama mundial.

"Sinceramente, me asusta pensar que este producto que tanto vidas está salvando vaya a caer en manos de laboratorios avocados, ávidos de dinero y locos que podrían cambiar su composición natural", confiesa.

Próspero empresario de una fábrica de compotes en la colonia Portales del Distrito Federal, el profesor Del Río Fadón tuvo hasta suerte desde hace más de 50 años y, en realidad, la actual comercialización de sus cápsulas anticancerígenas no le reporta un centavo de ganancia personal. "Lo poco que cobramos por una dosis semanal, menos de cinco mil pesos cubre apenas los costos de producción que son elevados. Lo que eventualmente sobre lo entregamos a los y a personas necesitadas", dice.

Alto y fuerte, nace a su edad, enfundado en un guardapolvo blanco recorre los niveles de su fábrica de licores y se regocija al admirar que halló la fórmula anticancerígena "por pura casualidad: me gusta contar la fábula que tocó la flauta", comenta.

"Soy el primer sorprendido con el milagro que generan las cápsulas Fadón en cientos de enfermos, muchos de ellos incluso desesperados". —Pues— Sin embargo, de su plática fácil y llana —sin asomo de falsa modestia— fluye la evidencia de que el anticancerígeno es el fruto de muchos años de investigación científica y de experiencia sobre las propiedades de la botánica y la medicina natural.

—¿De qué están compuestas sus cápsulas? —arranca la pregunta. Sonríe el profesor y antes de responder—: En qué consiste el

cordar su derecho al secreto científico refiere que muchas empresas transnacionales, importantes laboratorios de Estados Unidos y de Europa se interesaron por conocer la composición del producto y ofrecieron fortunas espacées de doblegar tan más bizarra convicciones.

"Siempre me negué a tratar con un producto que ya pertenece a la humanidad. Tanto que pienso revelar su contenido o dejar la fórmula a la prensa Organización Mundial de la Salud", confiesa.

Hay mucha gente aguardando una consulta —dice Del Río quien tiene a 6312 pacientes registrados, muchos de ellos en España, Cuba y Estados Unidos— y aquí en el DF "hay veces en que vienen hasta 140 personas por día".

### SU SECRETO A LA ONU

Tuvo un proyecto que, por ahora, quedó en suspensión. Quería trasladarse a Nueva York con diez expertos de su fábrica de conservar que, para el caso, iban a llevar la certificación notarial de sus males, y allí, en la sede de las Naciones Unidas el profesor iba a explicar de qué estaban compuestas las cápsulas "para que cualquier notarial en cualquier lugar del mundo, elaboré su remedio anticancerígeno de oleaginosas comunes, fáciles de cultivar hasta en un jardín familiar".

Comenta que cierta burocracia de la ONU, aquí en México, le puso trabas incluso ultrajantes y por eso decidió dejar el proyecto en suspensión, "hasta que se den ciertas condiciones".

Dice que quiere heredar su logro científico a las Naciones Unidas "a cambio de un compromiso mínimo por parte de las grandes potencias en favor de los sectores más desprotegidos de la humanidad, los ancianos, por ejemplo. No me aceptaron nada", agrega ya sin enojo.

—¿Tiene miedo a la fama, entonces?

—Sí, dice, tanto como a la especulación comercial de las cápsulas". Y para asegurarse que nadie pudiera sacarle provecho económico particilar a su producto, el botánico entrega las dosis racionadas a los enfermos mediante un riguroso control semanal y previa certificación médica de la doctora.

—¿De qué están compuestas sus cápsulas? —arranca la pregunta. Sonríe el profesor y antes de responder—: En qué consiste el

poder curativo del producto.

"Las semillas encapsuladas tienen un gran poder regenerativo, es decir, reactivan las células dañadas, fortalecen las defensas orgánicas, purifican el fluido sanguíneo y proporcionan el alivio del enfermo. Así de fácil", responde, siempre sonriente.

Los resultados y el agradecido consentimiento de los beneficiados son la mejor prueba de la eficacia del producto. Del Río conlleva siempre relaciones con científicos y asociaciones de especialistas. Eminentes hematólogos o cancerólogos guardan aprobatorio silencio frente al efecto de las cápsulas.

Insiste el profesor, cuantas veces padece, en su temor al supuesto mal uso que otros pudieran hacer de los comprimidos Fadón. "Si revelo el secreto cundiría la voracidad por el dinero, podrían cometerse muchos abusos, más de los que se perfeccionarían actualmente por parte de... los que todos sabemos", dice, y guarda nuevo largo silencio.

Las cápsulas empezaron a ser usadas hace dos años; desde entonces, los testimonios que dan fe de las curaciones son cotidianos. Muchos escritos están pegados en paredes y ventanas de aquella fábrica de rompope en la Portales. Hay incluso certificaciones médicas de eminentes institutos de oncología del país y del exterior.

### LOS RIESGOS DE LA IDOLATRIA

"Algunos piensan que tengo poderes sobrenaturales y cuando me ven en la calle o en los pasillos de esta fábrica, se acercan a mí y suscitando breves oraciones me tocan las manos, la espalda, como se hace con los santones los brujos o los talismanes", narra.

—Y usted qué hace en tales situaciones?

"Nada. Procuro alejarme rápidamente porque considero esos gestos como expresión de su confianza; la solución de los males no está en mis manos, sino en las de Dios que hace milagros como estos. Posiblemente, yo soy un intermediario del designio divino para ayudar a la humanidad suficiente y eso ya entraña una responsabilidad... pero ¡basta! No me gusta hablar de eso."

Terminada la entrevista, al salir de la oficina donde Del Río Fadón despatcha los asuntos administrativos de su empresa de licores, el reportero ve la conmociónante fila de enfermos y familiares en pos de adquirir una bolsita con las "pildoras milagrosas", según expresión de una hermosa y joven mujer que, segura de estar superando los riesgos de su mal, infunde ánimos a los que se asoman por primera vez a la posibilidad curativa de las cápsulas mexicanas contra el cáncer y sus temibles variedades.